

Ortiz: “Aún no somos campeones”

Escrito por Juan Carlos Terry
Domingo, 31 de Octubre de 2010 13:35 -



(93) A pesar de la ventaja que obtuvieron sobre su más cercano perseguidor Alianza Lima, Armando Ortiz –jugador del EGB- explicó que aún falta mucho para celebrar.

EGB logró voltearle el partido a Cristal y de esta manera alarga su distancia en la punta. Armando Ortiz, defensa de Bentín, fue una de las figuras del partido. El central conversó con LaNueve.

¿Por qué pudieron ganar?

Le pusimos garra y el profe nos dijo que teníamos que mete y meter y obtuvimos el triunfo.

Alianza perdió y ustedes ganaron, ¿ya son campeones?

No, todavía no. Todo se ve al último, hay que ganar todos los partidos y se va a campeónar.

¿Qué opinas del rival?

Es un buen rival, siempre juega bien, pero nosotros somos más y lo demostramos en la cancha.

Comenzaron perdiendo, ¿entraron confiados?

No, fue una desconcentración de nosotros pero la subimos remontar y sacamos adelante el partido.